
 

 

 

 

 
 

ATA DA 31ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 03 DE 

SETEMBRO DE 2.019, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

PRESIDENTE: LAFAIETE PINHEIRO DOS SANTOS 

VICE-PRESIDENTE: ROBERTO NATALINO SILVEIRA 

1º. SECRETÁRIO: DR. OTÁVIO JOSÉ CASTANHA MIRALHES 

2º SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 

 

Às 18h00m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Otávio José Castanha Miralhes, Vinicius Saudino de Moraes, Divaldo Aparecido dos Santos, Luiz 

Carlos Batista, Alexandre Martins, Ezequiel de Souza Damasceno, Clodoaldo Martins de Oliveira, 

José Benedito de Carvalho, Edemilson Pereira dos Santos, Álvaro Pacheco, Celso Charnoski, 

Cícero Granjeiro Landim, Nilson Benedito da Silva, Márcio Conrado, Antônio Cordeiro dos Santos 

e Roberto Natalino Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os 

trabalhos da presente sessão e solicitou ao vereador Vinicius Saudino de Mores que fizesse a 

leitura de um trecho da Bíblia; em seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão 

Ordinária realizada 27 de agosto de 2019 que foi colocada em discussão e aprovada por 

unanimidade de votos. A seguir passou-se ao material constante no 1) EXPEDIENTE: 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA:- Ofício Administrativo nº 141/2019, da 

Secretaria de Administração, encaminhando cópias dos seguintes contratos:xxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

CONTRATOS Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

141/2019 Hospi Bio Indústria e Comércio de Móveis Hospitalares - EPP 

154/2019 J.C. Barbieri & Cia Ltda -EPP 

157/2019 Clínica Veterinária Ricardo Ltda 

158/2019 Extrapav Pavimentação e Comércio Ltda 

159/2019 Cirúrgica União Ltda 

161/2019 Geremias de Barros Eletricidade – ME  

162/2019 PD Instrumentos para Pesquisas e Desenvolvimento Ltda - EPP 

163/2019 Medlevensohn Comércio e Representações de Produtos Hospitalares Ltda 

164/2019 Dakfilm Comercial Ltda 

166/2019 Prado Comércio de Eletrônicos e Serviços de Instalações Eirelli - EPP 

167/2019 J.C. Barbieri & Cia Ltda - EPP 

179/2019 Lettech Indústria e Comércio de Equipamentos de Informática Ltda – EPP 

180/2019 White Eagle – Comércio de Produtos Eletrônicos – Eirelli ME 

181/2019 J.C.Barbieri & Cia Ltda - EPP 



 

 

 

 

 
 

184/2019 Engeklan Empreendimentos Eireli 

187/2019  F3 Comércio Eireli - ME 

189/2019 White Eagle – Comércio de Produtos Eletrônicos – Eireli ME 

190/2019 Arinos Comércio de Materiais de Construção Ltda – ME 

191/2019 E.R. Velani Elétrica EPP 

192/2019 Mil Whats Comércio de Materiais Elétricos Eireli – EPP 

194/2019 Luis Ricardo Marçal da Costa 21546893881 – ME 

207/2019 Best Fibra TV Entretenimentos e Telecomunicações Ltda - EPP 

208/2019 Top Power Engenharia Ltda - ME 

ATAS Nº  EMPRESA CONTRATADA: 

40/2019 CBAA – Asfaltos Ltda 

41/2019 Valinpharma Comércio e Representações Ltda 

42/2019 R.A.P. Aparecida – Comércio de Medicamentos Ltda 

43/2018 Mais Soluções – Câmara de Negociação e Mediação Online Ltda - EPP 

48/2019 Casa de Ferragens e Ferramentas Matão Eireli 

ADITAMENTO Nº EMPRESA CONTRATADA 

12/2018 Urbano Engenharia Ltda (3º TA) 

111/2015 Acop Files Organização e Guarda de Documentos – Eireli (5º TA) 

112/2017 Sianet Datacenter Provedores Eireli (2º TA) 

181/2018 Medlevensohn Comércio e Representações de Produtos Hospitalares Ltda (1º TA) 

182/2018 Lucas Delphim Guerra da Silva – ME (1º TA)  

196/2018 Q Frio Climatização e Elétrica Eireli (1º TA) 

202/2018 Inkjet21 Suprimentos de Informática Ltda – EPP (2º TA)  

307/2018 Inova Comercial Hospitalar Eireli – EPP (1º TA) 

316/2018 Promefarma Representações Comarciais Ltda 

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

270/2019 259/2019 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

271/2019 261/2019 Marcio Conrado 

272/2019 263/2019 Alexandre Martins “Xandão” 

273/2019 264/2019 Alexandre Martins “Xandão” 

274/2019 265/2019 Celso Charnoski “Alemão do Sta. Cruz” 

275/2019 266/2019 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

276/2019 267/2019 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

277/2019 268/2019 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

278/2019 269/2019 Edemilson Pereira dos Santos 

280/2019 253/2019 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

281/2019 262/2019 Marcio Conrado 



 

 

 

 

 
 

282/2019 270/2019 Edemilson Pereira dos Santos 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS:- Ofício empresa Park Express - DAC 

Serviços de Estacionamento Ltda. EPP – Resposta ao Requerimento nº 283/2019 do Vereador 

Alexandre Martins “Xandão”.- AEAS – Associação dos Engenheiros e Arquitetos de Sorocaba – 

Convidando a Câmara Municipal de Salto para participar do evento que ocorrerá no dia 4 de 

setembro, no Parque Tecnológico de Sorocaba, das 8h30 às 17 horas, cujo tema será a “Solução 

Inovadora para a Mobilidade – Domínio de uma Tecnologia por brasileiros”.- Oficio nº 31/2019 – 

Tribunal Regional do Trabalho da 15ª Região Vara do Trabalho de Salto – Apoiando a iniciativa do 

vereador Alexandre Martins o qual teve a iniciativa de solicitar a reativação da Agencia Regional 

do Trabalho e Emprego de Salto.PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA:- Projeto de 

Lei nº 40/2019 – Altera o artigo 2º da Lei Municipal nº 3762, de 09 de janeiro de 2019.PROJETOS 

APRESENTADOS PELOS VEREADORES: - Projeto de Decreto Legislativo nº 04/2019 – 

Vereador Vinicius Saudino de Moraes - Medalha Moutonnée de Honra ao Mérito ao Deputado 

Estadual Rogério Nogueira.- Projeto de Decreto Legislativo nº 05/2019 – Vereador Divaldo 

Aparecido dos Santos “Garotinho” – Medalha Moutonnée de Honra ao Mérito ao Gari Antônio 

Fernandez de Oliveira Pinheiro.- Projeto de Decreto Legislativo nº 06/2019 – Vereador Luiz Carlos 

Batista “Luizão” – Medalha de Honra ao Mérito a GCM Sra. Silmara Aparecida Gianotto Peres.- 

Projeto de Decreto Legislativo nº 07/2019 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Medalha de 

Honra ao Mérito ao GCM Sr. Adilson Aparecido da Cunha.- Projeto de Decreto Legislativo nº 

08/2019 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Título de Cidadão Saltense ao GCM Nativo 

Alves Guedes.- Moção nº 05/2019 - Vereador Marcio Conrado e demais vereadores - Moção de 

Repúdio contra o bloqueio de dotação orçamentaria em torno de 30% para as universidades e 

institutos federais com base no Decreto nº 9.741 de 29 de março de 2019 do Ministério da 

Educação (MEC).TRIBUNA LIVRE: Falou em Tribuna Livre a professora Rita Leite Diniz, Diretora 

Estadual e Coordenadora Regional da APEOESP-Subsede Salto para abordar sobre os 

problemas enfrentados na educação pública. TEMA LIVRE: O vereador Dr. Otávio José Castanha 

Miralhes solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi colocada em discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade, todos presentes. 2) ORDEM DO DIA: - Emenda Substitutiva ao 

Projeto de Lei nº 12/2019 – Vereadores Lafaiete Pinheiros dos Santos, Roberto Natalino Silveira, 

Vinicius Saudino de Moraes, Dr. Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, 

Nilson Benedito da Silva, Edemilson Pereaira dos Santos, Marcio Conrado, Celso Charnoski, Luiz 

Carlos Batista, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim e Alexandre Martins – Altera o caput do 



 

 

 

 

 
 

artigo 1º; altera o caput do artigo 5; Altera a alínea “d” do inciso VI  e acrescentam os parágrafos 

1º e 2º, todos do artigo 7º; Acrescentam o parágrafo 7º e as alíneas ‘a’, ‘b’, ‘c’, ‘d’, ‘e’ e ‘f’ ao artigo 

8º; Renumera o parágrafo único para parágrafo 1º e acrescenta o parágrafo 2º e o seu inciso I, ao 

artigo 9º; Acrescenta os Incisos VII, VIII e Parágrafo único ao artigo 11; Acrescenta o inciso IX ao 

artigo 16; Altera o inciso V do artigo 19; Altera o inciso V do artigo 21; Altera a alínea “b” do inciso 

V, e os incisos VIII, IX e XI, todos do artigo 28, todos do Projeto de Lei nº 12/2019 que promove a 

revisão e consolidação do Plano Diretor da Estância Turística de Salto e dá outras providências”- 

Comissão de Justiça: Parecer Favorável- Comissão de Organização: Parecer Favorável. A 

Emenda foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, todos 

presentes. Emenda Incorporada ao Projeto.- Projeto de Lei 12/2019 da Prefeitura - Promove a 

Revisão e Consolidação do Plano Diretor da Estância Turística de Salto e dá outras previdências.- 

Comissão de Justiça: Parecer Favorável- Comissão de Organização: Parecer Favorável. O 

vereador Luiz Carlos Batista solicitou a dispensa da leitura do projeto, sendo colocada em 

discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, votando contra o vereador 

Cícero Granjeiro Landim. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade de votos, todos presentes. O projeto foi encaminhado ao 

Executivo.REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 

101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 294/2019 – Vereador Celso Charnoski – “Alemão do Sta. 

Cruz” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Educação – Solicitando informações sobre o Ofício 

nº 416/2019 enviado ao Executivo que reivindica um veículo adaptado para o transportar a 

estudante Gabriella Vitoria de Albuquerque que é cadeirante.Nº 295/2019 – Vereador Alexandre 

Martins – “Xandão” - Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Obras – Solicitando informações sobre 

a Indicação nº 317/2019 que recomenda complementar o fresado de asfalto em todas as ruas do 

bairro Chácaras Halter, incluindo-se a rua projetada, que faz esquina com a Rua Novik e dá 

acesso as demais ruas.Nº 296/2019 – Vereadores Marcio Conrado, Edemilson Pereira dos Santos 

e Cícero Granjeiro Landim – Solicitando informações sobre diversos aparelhos deteriorados, 

incluindo uma cadeira oftalmológica abandonada há mais de 5 anos na Clinica de Saúde do bairro 

São Gabriel.Nº 299/2019 – Vereador Edemilson Pereira Dos Santos – Prefeitura Municipal - 

Solicitando informações de quantos cargos comissionados na função de direção, chefia e 

assessoramento ainda estão trabalhando na Prefeitura em meio período e quando serão 

demitidos, tendo em vista a obrigatoriedade de cumprimento da jornada integral de trabalho de 40 

horas semanais.Nº 300/2019 – Vereador Edemilson Pereira Dos Santos – Prefeitura Municipal, c/c 



 

 

 

 

 
 

SAAE-Ambiental – Solicitando a cópia de todo o processo do PREGÃO PRESENCIAL N.º 20/2019 

PROCESSO ADMINISTRATIVO N.º 418/2019 (ATA e CONTRATO) cujo objeto é a aquisição de 

materiais de higiene, limpeza, copa e cozinha para uso dos funcionários da Autarquia e reposição 

de estoque, os lotes 01 e 02, à empresa VALTER NUNES DA ROCHA ME, no valor global de R$ 

98.850,30 (noventa e oito mil oitocentos e cinquenta reais e trinta centavos), bem como a cópia da 

ATA e Contrato, tendo em vista que não tem disponibilizado no Portal Transparência do SAAE. - 

REQUERIMENTOS SUJEITOS À DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO 

REGIMENTO INTERNO: Nº 297/2019 – Vereador Marcio Conrado – Votos de Congratulações e 

Louvor às lutadoras Maria Vitória, Ana Beatriz e Hanna Gabrielle Amâncio, pelo excelente 

desempenho e dedicação ao Taekwondo no município. O requerimento foi colocado em discussão 

e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos, ausentes vereadores Roberto Natalino 

Silveira e Alexandre Martins. Requerimento encaminhado às homenageadas.Nº 298/2019 – 

Vereador Edemilson Pereira dos Santos, Vereadores Marcio Conrado e Cícero Granjeiro Landim – 

Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Finanças – Solicitando o comparecimento da Secretária 

Interina de Finanças, Ilma. Sra. Andreia de Souza, para prestar esclarecimentos sobre a 

contratação da empresa Mais Soluções – Câmara de Negociação e Mediação Online Ltda - EPP 

no valor global de: R$1.840.000,00 (um milhão oitocentos e quarenta mil reais). O requerimento 

foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos, todos presentes. 

Requerimento encaminhado ao Executivo.- INDICAÇÕES AO PREFEITO:Nº 

Nº 366/2019 – Vereador Celso Charnoski – “Alemão do Sta. Cruz”– Solicitando a reinstalação do 

ponto de ônibus na Rua Filipinas, no Jardim Planalto.Nº 367/2019 – Vereador Alexandre Martins – 

“Xandão”– Solicitando a implantação de um bolsão no ponto de ônibus existente na Rua Roque 

Lazzazera esquina com a Avenida das Bandeiras, no bairro Nossa Senhora do Monte Serrat – 

CECAP.Nº 368/2019 – Vereador Alexandre Martins – “Xandão” – Solicitando a mudança de vaga 

de idoso que foi instalada na Rui Barbosa, 495 no Centro.Nº 369/2019 – Vereadores Dr. Otávio 

José Castanha Miralhes, Lafaiete Pinheiro dos Santos e Clodoaldo Martins de Oliveira – 

Solicitando providências acerca das capivaras que estão aparecendo nas proximidades da caixa 

d’água do bairro João Jabour.Nº 370/2019 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – 

Solicitando o reparo do desnível do asfalto na cabeceira da Ponte dos Pescadores, no cruzamento 

com a Rua Castro Alves, Jardim Três Marias.Nº 371/2019 – Vereador Divaldo Aparecido dos 

Santos “Garotinho” – Solicitando a implantação de redutores de velocidade na Rua Ribeirão Preto 

próximo ao entroncamento com a Rua Vinhedo, no final do Jardim Marília início do Jardim Cidade 



 

 

 

 

 
 

IV.  Nº 372/2019 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando a manutenção da área de 

lazer José Garcia Silva, no bairro Maria José.Nº 373/2019 – Vereador Roberto Natalino Silveira – 

Solicitando providências para melhorar o fluxo dos veículos no cruzamento de acesso da Avenida 

dos Imigrantes, entrada do Jardim das Nações.Nº 374/2019 – Vereador José Benedito de 

Carvalho – “Macaia” – Solicitando a construção de uma área de lazer no final da Rua Melvin 

Jones, de frente ao número 1242.Nº 375/2019 – Vereador José Benedito de Carvalho – “Macaia” – 

Solicitando a colocação de bancos e cobertura no ponto de ônibus localizado próximo à esquina 

da Avenida Roque Lazzazera com a Avenida Capitanias Hereditárias, no Jardim Santa Marta.Nº 

376/2019 – Vereador José Benedito de Carvalho – “Macaia” – Solicitando o tamponamento de um 

buraco sobre a calçada da Rua Síria, altura do nº 169, no Jardim Elizabeth.A seguir passou-se ao 

uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do 

Regimento Interno e suas modificações. Após o tema livre o presidente convidou os vereadores 

para participar da Reunião Solene na Câmara, às 19 hs, para comemoração do dia do Profissional 

da Educação Física. Nada mais havendo a ser tratado às 21h10m, o Senhor Presidente encerrou 

a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Em conformidade 

ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços extraordinários os seguintes servidores: Rosangela 

Candelária Mantovani Martins – Secretaria Legislativa de Administração, Luiz Gustavo Milharini – 

Assistente Legislativo de Administração, Patrícia Bernardo – Assessora de Comunicação Social, 

Mateus Elias dos Santos – Assessor de Comunicação Social, Fábio Pinheiro Gazzi – Consultor 

Jurídico Parlamentar, Sizaltina Bentos dos Santos Guari – Agente de Copa e Limpeza e Angela 

Kormann Stefani – Chefe de Gabinete da Presidência.  Em tempo, fica registrada a presença da 

servidora Rosangela Candelária Mantovani Martins nos trabalhos extraordinários no dia 20 e 27 

de agosto de 2019, na 29ª e 30ª Reunião Ordinária. Do que houve, para constar, eu_________ 

(Rosangela Candelária Mantovani Martins), Secretária Legislativa de Administração, lavrei a 

presente ata. 
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